



とう えん
東 苑

学校だより 第4号
令和6年9月2日発行
那覇市立城南小学校
校長 中山 盛延
児童数 363名 職員 39名
Tel : 917-3305

令和6年8月26日(月)に1学期後半がスタート致しました。長い夏休みを過ごし子どもたちは自分なりに成長を遂げています。「宿題」のない夏休みをどのように過ごしたのでしょうか。出された課題を自分で選び、学びを進めた子、自分のやりたい事を見つけ自主的に行動した子、そして、自分の特技を活かし体いっぱい動いた子など、様々な場面で城南小学校の子どもたちは自立的に活動したと信じています。失敗も成功もすべてはしっかり行動したことの結果だと私は思います。沢山の体験を積み重ねた分だけ、子どもたちは成長しています。そして、1学期後半はこの学びを活かして、目の前の課題について自分で考え、判断し、行動に移しながら、自分のペースで学びをまとめていきます。自分なりの問いを立て、自分なりの仕方で、自分なりの答えにたどり着く探究する力を育むことが今の子どもたちには必要な事であります。

9月には授業参観を皮切りに、5年生は自然教室、6年生は修学旅行と大きな行事があります。保護者の皆様には、日頃から子どもの達の成長を見守っていただき感謝しております。そしてこれからも子どもの自分で伸びる力を信じ、頼られたときに手を差し伸べてあげて下さい。見守るも事にも勇気のいることではございます。大人自身が子どものためにという強い思いの無理解者にならないためにも、子ども達の発想を否定せず、「まずは、やってみよう」と背中を押してあげていただければと思います。

ウェルビーイング(幸福)な人生を育むための一つの要素として、「笑顔」で接し、「笑顔」で過ごすことが大切だそうです(幸福学研究 前野マドカ)。一学期後半は1学期の学びをまとめる月になります。学校や保護者、地域と一緒に「笑顔」を持って、主体性のある子どもたちを見守っていきましょう。今後とも本校の教育活動へのご理解とご協力を宜しくお願い致します。

9月の主な行事

- 8月26日(月)・・・一学期後半開始の日
- 9月 4日(水)・・・授業参観日(夏休み作品展兼)
- 9月 6日(金)～7日(土)・・・5年生 自然教室 (石川青少年の家)
- 9月11日(水)～12日(木)・・・6年生 修学旅行
- 9月13日(金)・・・火災避難訓練(全体)
- 9月19日(木)・・・学校訪問(那覇教育事務所、那覇市教育委員会来校)
- 9月26日(木)・・・就学時健診

(保護者・地域の皆様への重要なお知らせ)

○令和6年7月31日～令和7年2月25日まで、「城南小学校外壁補修工事」が実施されます。果樹園側教室棟外壁と体育館外壁の2カ所で工事が行われます。学校としては工事期間中、児童の安全確保は確実に行って参ります。ただ、通常より、車両の往来が増えることが予想されますので、登下校の際の子どもたちの安全・安心の為、ご家庭でも注意喚起していただき、危険回避の意識を高めていただければ、と思います。何卒、ご協力の程宜しくお願い申し上げます。



首里三箇の公民館で行われた夏祭りに参加致しました。特に赤田町のみるくウンケーは6年ぶりという事で感動体験でした。次年度も楽しみにしています。(中山)

